

Regio-Basiliensis-Akten im Staatsarchiv

Basel. Der Verein Regio Basiliensis hat seine Unterlagen zur grenzüberschreitenden Zusammenarbeit dem Staatsarchiv Basel-Stadt zur Aufbewahrung anvertraut. Anfang September sind die Dokumente der Jahre 1963 bis 2002 offiziell dem Staatsarchiv übergeben worden – in Anwesenheit von Peter Gloor, Gründungsmitglied und Ehrenpräsident der Regio Basiliensis, sowie Esther Baur, Staatsarchivarin Basel-Stadt. Wichtige Bestandteile der übergebenen Akten sind die Dokumente der Gründer- und Pionierjahre 1962 bis 1969 sowie die kompletten Unterlagen der Deutsch-französisch-schweizerischen Regierungskommission und der Oberrheinkonferenz von 1975 bis 2002.